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6月 22日，学校发出通知，确定每月 5 日为全
校“安全服务日”，要求领导及各部门负责人要加

强管理，提高全校师生员工的安全服务意识，确保

教学秩序和学生生活的正常进行。

安全的重要性、因忽视安全而造成的危害不

用多说，大家都很清楚。抓好安全工作应该是全方

位的，要依靠全体师生员工。我们的责任是为学生

的安全服好务，学校的后勤要为前勤服务，前勤要

为学生服务。各部门要完善制度，要有落实，出现

问题要有处理。

抓好安全服务工作，不只是领导的事情，领导

当然要负主要责任，更重要的是全体教职员工的

参与。抓好安全服务工作，不能单靠“安全服务日”

的监督检查，必须每日每时常抓不懈，才能收到好

效果。 编辑部

6 月 13 日，医学系在
综合楼五楼小会议室召开

医学系专业建设指导委员

会会议，医学系专业建设

指导委员会 16 名委员及 7
名辅导员参加了会议。

会议由医学系副主任

刘洋主持。本次会议的目

的一是讨论学校“十二·

五”期间应保留哪些专业

及待开发专业；二是根据

示范校建设要求，编辑本

专业“十二·五”发展规

划，填写 《吉林省普通高

等学校本专科专业详情

表》。

会上，刘洋副主任详

细传达了 《国家中长期教

育改革与发展规划纲要》

的精神，要求各专业带头

人结合纲要和实际，撰写

好本专业“十二·五”发展

规划，同时就 《吉林省普

通高等学校本专科专业详

情表》 的填写要求做了详

细说明。 医学系 崔伟

医学系召开专业建设指导委员会会议
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护理系
6月 13日下午 13:30，护理系在综

合楼小会议室召开教学工作研究会。

副校长刘伟，教务处处长张立、副处长

杨鑫和刘洪波，干事张虹到护理系进

行工作调研，护理系副主任袁兆新、周

银玲及护理系的全体教师参加了调研

活动。

调研会上，护理系的教师就其目

前教学运行、青年教师培养、专业教师

临床实践、外聘教师管理、实验实训管

理、双语教学以及护理系下一步的发

展等问题提出了一些意见、建议。刘伟

副校长等人就提出的问题给予了耐心

的解答。同时也提出了解决问题的具

体办法。她还鼓励护理系教师积极参

加我校外语培训中心组织的雅思英语

培训，为将来的双语教学做好准备。

最后，袁兆新副主任代表护理系

全体教师，感谢学校对护理系的信任

和认可，护理系感受到肩上的重任沉

甸甸的，全系老师会共同努力，为学校

“十二·五”建设做出贡献。

护理系 高寒

医学系
6月 9日下午 13:30，刘伟副校长

带领教务处张立处长，杨鑫、刘洪波副

处长等五人在医学系举办了教学工作现场

办公会。医学系刘洋副主任、于景龙副主任

及部分教师参加了办公会。

现场会上，医学系各位教师就教

学运行、实验实训管理、课时量、青年

教师培养、专业教师社会实践以及根

据我校十二五规划，医学系下一步的

发展等提出了一些意见和建议。刘伟

副校长和张立处长对此做了解答，并

表示学校鼓励教师多参加社会实践。

刘伟副校长强调：现场办公是短

暂的，但是沟通是长期的，欢迎医学系

的教师以后经常与学校联系，及时提

出在教学工作中的想法和建议。对于

在教学中存在的问题，能够解决的，我

们一定尽快拿出解决方案；对于一些

需要多部门联合解决的，我们也会与

学校其他部门进行沟通和协商，尽快

把问题解决好。 医学系 李红

公共学科部

6 月 23 日下午 1：30，刘伟副校
长、教务处刘洪波副处长、张红老师到

公共学科部进行工作调研。公共学科

部全体教师参加了调研活动。

在和谐的气氛中，教师们围绕教

学运行、科研、青年教师培养、进修

学习、经费、部门建设等各抒己见，

畅所欲言，提出了自己的意见、建

议。刘伟副校长对大家提出的意见、

建议做了解答，提出了解决的办法，

她对公共学科部的工作也给予充分肯定，

并鼓励教师参加雅思英语培训。

公共学科部 李淑艳

6 月 11 日上午 8：30 分，校党委书记马
平、校长张湘富、副校长杨永太率领办公

室、学生处、后勤办、物业公司等部门负责

人到饮食服务公司对食堂工作进行调研，就

如何改善食堂就餐环境进行了广泛的讨论。

食堂是在校师生一日三餐的重要场所，

紧密联系着师生的学习、工作、生活和健

康。饮食服务公司针对改善教工、学生用餐

环境提出对现有食堂的一楼进行重新规划、

设计与装修，并和与会人员共同探讨了可行

途径。马平书记详细询问了食堂的运行情

况，并提出要尽快拿出改造方案，抓紧落

实，不能影响新生入学。张湘富校长提出，

食堂的改造要保证师生用餐，学校尽力为大

家创造良好的用餐环境。

饮食服务公司 张国庆

校领导到饮食服务公司调研工作

6 月 8 日中午 12：30，机关第二党支部
在善教楼二楼会议室召开了发展新党员会。

本支部全体党员参加了会议。

会上，钱科颖、李雅峰、陈丹三位同志

庄严宣读了入党志愿书，并向大会汇报了自

己的政治思想、学习、工作等情况；预备党

员任佳伟和张镝同志向党支部汇报了预备期

的思想状况和工作情况。通过支部大会的审

议和全体正式党员的表决，一致同意发展钱

科颖、李雅峰、陈丹为中共预备党员。任佳

伟、张镝转为正式党员。会后，上报校党委

审批。 校团委 刘丹丹

端午节即将来临之际，为让敬老院的老

人们过上一个愉快、温馨的节日。6月 12日下
午，我校机关第一党支部副书记姜玲姝、董岩

老师，机关第二党支部副书记王才和刘丹丹、

张勇老师来到长春市丰园老年公寓进行“关

注民生，情系夕阳”敬老活动。

各位老师在该院工作人员的陪同下和老

人促膝谈心，询问了老人们的生活状况和身

体状况，给每位老人送上一件 T恤和一条毛
巾，并送去节日的问候，祝他们端午快乐，身

体健康。

张宏云、李静霞两位老人还作诗一首，表

达住在这里的惬意和晚年生活的幸福：晚霞

伴我“丰园”住，星星眨眼好羡慕，一夜甜梦不

知醒，墙外传来“卖豆腐”。

机关党支部 刘丹丹

机关第二党支部召开全体党员大会

机关党支部看望敬老院老人

护理系
6 月 17 日 12：30，护理

系 在 1435 教 室 召 开 了

“2010 年春季学期学生评

教座谈会”。护理系副主任

袁兆新、系办主任高寒、基

础护理教研室主任何凤云

以及近 60 名学生代表参加

了座谈会。

会上，同学们畅所欲

言，实事求是地反映了自

己对学校教学及教师的意

见和建议。同学们认为大

多数教师态度认真，责任

心强，教学水平比较高。学

生对个别外聘教师提出了

一些中肯的意见。

袁兆新副主任指出，通

过这次座谈会，看到了经

过系内不断的整改，学生

们对外聘教师的意见已经

少了许多，但也还有部分

问题尚待解决。他表示，护

理系会继续加大对外聘教

师的管理力度，提高外聘

教师的授课水平，力求让

学生满意。

另外，护理系已建立了

学生反馈信箱，欢迎同学

们积极反映问题，学校将

随时予以解决。

护理系 高寒

药学系
6 月 21 日下午，药学

系在 3649 教室召开了本学

期学生评教座谈会。药学

系主任李淑惠、副主任王

晓林、董佩玲、系办主任章

春宇、学办主任李宏、教研

室主任解蕙铭以及各专业

学生代表 20 余人参加了此

次会议。

座谈会上，同学们敞开

心扉，畅所欲言，从教师对

教学程序、教学环节的执行

情况，教师的师德规范，专

业课程的设置等方面提出

了他们的评价意见和建议。

同学们对任课教师认真、严

谨、高度的责任心做出了高

度的评价，同时同学们也对

一些专业课的设置、专业课

的教学内容、实训课的安

排、实验室的使用方面提出

了许多良好的建议。李淑

惠主任及王晓林副主任对

学生的问题做了记录及解

答。 药学系 王晓红

医学系
6 月 22 日中午，医学系

在综合楼小会议室召开了

2010 年春季学期学生评教

座谈会。医学系副主任刘

洋，副主任于景龙，系办主

任崔伟及各专业学生代表

20余人参加了此次会议。

会议由崔伟老师主持，

与会同学热情高涨，畅所欲

言，从教学程序、理论实践

教学环节、教学管理以及专

业培养模式等各方面提出

了许多好的想法和建议。

尤其是针对一些小专业在

课程设置方面进行了深入

的探讨。刘洋副主任及于

景龙副主任对学生的问题

做了耐心、细致地解答。

最后，刘洋副主任表示

医学系将针对学生们提出

的问题进行整改，完善

2011 版教学计划。

医学系 李红

春季学期学生评教座谈会

为进一步普及心理健康知识，提高学生的整体心理健康水

平，更好的实现助人和自助，我校大学生心理健康指导中心在

心理健康月期间举办了“健康之星”大学生心理知识竞赛。6月
10日 12：10心理知识竞赛在图书馆五楼视听室举行。
护理系、医学系、药学系和大学生心理协会的五支代表队

参赛，每队四人。答题分为 5个环节，包括个人必答题、小组必
答题、抢答题、现场观众互动题和风险题。比赛过程中，各参赛

队同学都发挥出了最好的水平，现场高潮迭起。充分体现了同

学们对心理健康知识的熟知度和思辨能力。现场观众互动题

更是将活动氛围推向高潮。经过激烈的角逐，大学生心理协会

代表队以其稳定而出色的表现获得了冠军。 学生处 陈丹

我校举办“健康之星”学生心理知识竞赛

6月 17日，教务处在 1217教室召开
了 2010年春季学期学生座谈会。座谈会
由教务处副处长杨鑫主持，刘伟副校长、

教务处刘洪波副处长、各系部分管教学的

副主任、教务处部分教师及全校各年级、

各专业的 74名学生教学信息员参加了会
议。

会上共有 32 名信息员分别就外聘教
师管理、教学计划修订、课程设置、教学

运行保障、课表编排、模拟医院建设等方

面提交教学意见反馈单 70余份，共有百
余条意见和建议。

会上，刘伟副校长代表学校感谢教学

信息员对学校教学工作的支持，并希望信

息员在工作中发挥导向作用，成为积极转

变学习思维模式和学习方法的表率，带动

同学学会自主学习；信息员要以理解和包

容的心态看待学校存在的问题，学校将认

真研究并逐步解决大家所提出的相关教

学问题，不断完善，提升教学内涵。另外，

要求各系部设置教学信箱，每周集中开箱

一次，以便及时了解教学中存在的各种问

题，尽快解决！

座谈会上，各系部分管教学的副主任

及教务处杨鑫副处长、刘洪波副处长分别

对学生提出的问题进行了耐心细致的解

答。 教务处 任佳伟

为学校与学生间、教师与学生间搭建一个教育与学习相互沟通的平台

教务处召开 2010年春季学期教学信息员座谈会
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6 月 9 日中午，我校社区公共卫生服务项
目———学生志愿者活动在社区卫生服务中心健康

教育室正式启动。来自医学系的 40名学生志愿者
成为第一期接受培训的学员，接下来的一年里，

他们将充分利用所学知识，在课余时间配合社区

卫生服务中心工作人员深入社区，开展公共卫生

服务活动。

医学系共有 159 名同学参加志愿者活动，社
区卫生服务中心将分四个批次对志愿者们进行相

关知识的理论培训，并按计划带领志愿者深入社

区进行实践活动。

培训会上，社区卫生服务中心副主任赵冰首

先向志愿者们介绍了省内外社区公共卫生服务的

工作现状，说明了活动的内容和意义。王安莉老

师针对九大公共卫生项目中的健康档案的调查和

填写工作进行了专项培训。

社区卫生服务中心 奚丹

短评
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